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２学期も折り返し地点です！ 
10 月も終わりを迎え、２学期も折り返し地点です。今週に入り、

急に涼しくなり秋の深まりを感じます。修学旅行に大山研修、遠足な

ど校外での行事や活動が続きましたが、10 月に入り、読書や音楽、

図工など、「読書の秋」「芸術の秋」にも取り組んでいる社日っ子で

す。明日 29 日（土）は学習発表会！！発表会に向けて、今週は毎時

間体育館から練習の声や合奏、合唱の声が校長室に聞こえてきます。

各学年ともこれまでの学習の成果を劇や落語、合奏・合唱などで発表する予定です。楽しみにぜひご来校

くださいますようお願いいたします。 

感染症の状況も現時点では落ち着いているように見えますが、まだまだ予断を許さない状況に変わり

はありません。学校においても、引き続き感染症対策を講じながら日々の学習や活動を進めていきたい

と思います。 

10 月 18 日の全校朝礼では、社日っ子が落ち着いて学校生活を送ることができるよう、みんなで意識

していきたいことを次のように話しました。 

全校朝礼(10 月 18 日)の話より（一部）  

1 学期の全校朝礼では、あいさつをするとみんなに「いいこと」が起こるということ、そして、「あいさつが上

手になる４つのポイント」を話しました。 

朝、皆さんから元気のいいあいさつが返ってくると、とてもうれしく今日も一日頑張ろうという気持ちが湧いて

きます。あいさつをしっかり続けてほしいと思います。 

２学期に入ったので、あいさつに加えてもう少し考えて行動してほしいことを、２つ話します。 

一つ目は、廊下の歩き方です。 

廊下は、荷物を持って移動する人がいます。給食の準備や片付けの時には、 

食缶などをもって歩いている人がいます。教室やトイレから出てくる人もいま 

す。例えば、荷物を持った人が歩いていたときに走ってきた人がぶつかったら 

どうなるでしょうか。持っていたものが落ちて壊れたり、けがにつながります。 

休み時間とかに早く遊びたいところだけど、廊下は歩いて移動します。一人一 

人が気を付けて、そして、友達同士気を付けて、お互いがきちんと歩くことを考えてほしいと思います。 

二つ目は、くつそろえとスリッパそろえです。 

朝登校したときに、靴をそろえて入れる、音楽室や視聴覚室に入るときに靴をそろえる。今は、学習発表会の前

で音楽室などを使うことも多いときです。靴をそろえ、気持ちを一つに発表会に向けて練習していってほしいと思

います。そして、そろえると言えばもう一つ、トイレのスリッパです。みんなが使うトイレ、次に使う人のことを 

考えれば、自然とそろえようという気持ちになると思うし、そう思って欲しいです。校長先生がトイレに入ろうと

したとき、バラバラになったスリッパをそろえていた人を見ました。この後に使う

人のことを考えてそろえてくれたのかな。すてきだなと思いました。 

あいさつ、廊下の歩き方、くつそろえとトイレのスリッパそろえ。 

社日っ子が、気持ちよく学校生活を送るためには大切なことです。一人一人が気

をつけて、そして友達同士お互いに声をかけあって、学級全体で、学校全体で頑張

ってほしいと思います。 



「社日どじょっこ青色パトロール隊」出発式！ 
社日地区で新たに青色パトロール隊が結成され、12 日に出発式が行わ

れました。子ども達の登下校の安全や地域の安心安全を守るため、地域の

皆さんが主体となって結成され、活動に取り組まれます。 

出発式では、青色回転灯やステッカーの

交付が行われた後、児童代表が「いつも私た

ちの安全のためにパトロールなどしてくださり、ありがとうございます。

これからもよろしくお願いします。」と挨拶をしました。出発式の後は、

早速子どもたちが見守る中、青色回転灯を点けた車両とパトカー、白バイ

が校区のパトロールに出動しました。 

修学旅行に行きました！ 
９月 29 日～30 日、６年生が３年ぶりの広島・福山方面へ修学旅行に出かけました。

１日目は、午前中マツダミュージアムの見学をし、午後は半日をかけて平和学習に取り組

みました。原爆被爆者の方のお話を聞き、平和公園内をガイドさんとともに回り、最後は

平和記念資料館の見学と、じっくりと時間をかけて平和学習を進めることができました。 

ホテルではおいしい食事とそれぞれの部屋でゆっくりくつろいだ後の二日目は、宮島参

拝、ショッピング、みろくの里遊園地と目いっぱい楽しい時間を過ごしました。 

天候にも恵まれた２日間、６年生はしっかり学び、しっかり楽しんで最高の思い出ができたことと思

います。 

感染症が完全には落ち着かない状況での旅行でしたが、

２日間全員元気に行って帰ることができました。これも、

子ども達の健康観察など、旅行前に今まで以上にご家庭で

配慮いただいたおかげと思います。本当にありがとうござ

いました。 

６年生は、学習発表会で平和学習で学んだことを劇にま

とめ発表予定です。 

１１月の主な行事予定  

 

７ 日 (月 ) 第 ６ 回 漢 字 計 算 大 会  

８ 日 (火 ) SC 来 校 日 、 教 育 相 談 (～ 11 日 )  

１ ７ 日 (木 ) ４ 時 間 授 業 、 大 掃 除  

１ ８ 日 (金 ) 島 根 県 国 語 教 育 研 究 大 会  

(１ 年 生 の み 登 校 、 ２ ～ ６ 年 生 は 臨 時 休 業 ) 

２ ２ 日 (火 ) SC 来 校 日  

２ ５ 日 (金 ) 授 業 公 開 日 ⑤ 、 学 校 保 健 委 員 会  

２ ８ 日 (月 ) プ ロ グ ラ ミ ン グ 学 習 (６ 年 ) 

２ ９ 日 (火 ) 音 楽 鑑 賞 教 室 (ヴ ァ イ オ リ ン 二 重 奏 ) 

本校を会場に大会が行われ、１年
生国語「おとうとねずみチロ」の授
業を公開します。１年生も「チロ」
の気持ちを想像しながら読み、進ん
で発表しようと張り切っています！ 

また、本校職員も主体的に学ぶ指
導のあり方などについて研修を深め
ていきたいと思います。 

６年生の感想より（一部） 
☆資料館では自分が調べたことよりも、原爆について詳しく知ることができた。１日目は勉強、２日目は遊び

でとても楽しい旅行になった。この経験を学校生活に活かしていきたい。 ☆原爆は絶対にあってはならない
ことを実感した。 ☆戦争によってたくさんの大事な命が奪われたこと、例え生き残っても原爆が心を傷つけ
壊してしまうことを感じた。命を大切に、人を大切に生きていこうと思う。 ☆宮島は、残念ながら大鳥居が工
事中だったけど、神社の中は見学できてよかった。みろくの里では、楽しいアトラクションが迫力満点で驚い
た。 ☆ジェットコースターで最前列に座っていて前が見えなくて飛んでいるみたいでとても怖かったけど、
とても楽しかった。旅行を振り返ってみると、楽しくてとても短い時間だったと感じた。 


